

**Julio 9 de 2018.**

**Porque al menos mi voto no es ni será un cheque en blanco 003.**

**De nombres y renombres a las marrullerías.**

**Escuchamos con mucha atención todas las promesas de campaña, votamos en conciencia por cambiar un sistema de gobierno corrupto, abusivo e impositivo. Que sabemos que no será inmediato, pero que esperamos que todo aquello que se dijo en campaña no haya sido del tipo de palabrería como la de la “chachalaca” ¿se acuerdan?**

**Si bien es cierto que el nuevo gobierno electo dio muestras de saber las corruptelas de quienes están todavía, lo menos que esperamos es que no siga las mismas políticas económicas que afectan a los bolsillos de la sociedad. Recordamos que la tenencia era un impuesto temporal que se quedó permanente, que hicieron sus reacomodos de la recaudación del impuesto predial a su antojo, que han dejado cobros inmisericordes vía impuestos para mantener sus privilegios, y eso debe cambiar, desde ahora CON PROYECTOS DE LEY PARA NO CONTINUAR CON LOS VICIOS DEJADOS POR ESOS QUE MANTUVIERON EL PODER Y SE ALIARON A LOS APATRIDAS.**

**Estimado Andrés Manuel, sería bueno que nos aclarara a qué le llama “gasolinazo” ¿cuánto debe subir la gasolina para que se llame así? Porque dejarlo a la inflación, cuando se dijo que su costo debería ser menor por ser un país petrolero, no es para nadie un buen augurio de cambio. Y menos cuando sabemos que PEMEX vende la gasolina a un precio mucho menor es Estados Unidos y no sabemos por qué. Lo menos que esperamos es que se dejará al libre mercado, como lo habían prometido las Reformas Estructurales, pero sin las ataduras limitantes de precio, como lo manejo la Secretaría de Energía. Porque los concesionarios no son los que se llevan la mejor ganancia, esa se la llevan entre el gobierno y PEMEX, que ambos siguen manteniendo a una bola de ladrones.**

**Y esperamos que no se le olvide que, la administración de los recursos no debe ser opaca sino transparente, así que bien se podría iniciar con obligar a PEMEX que hiciera públicos los ingresos del petróleo y cuánto de impuestos se va para el gobierno, así mismo de los ingresos por venta de gasolina tanto de concesionarios como de PEMEX, que ahora se pueden saber por el pago de impuestos que se hacen.**

**No hay oposición a los proyectos que se hacen en bien de la sociedad, pero no podemos ser ingenuos en creer que solo con el programa dual, de capacitación a estudiantes, se va a resolver el problema del desempleo. Porque en este caso hay apoyo a los empresarios y estudiantes, pero ¿y podrán ser capaces las empresas de captar a todos los que capaciten? ¿y con**

***qué salarios los van a contratar? Ahora que, independientemente de este programa, creo que se deja de lado a los que no tienen empresas y que trabajan sin apoyos o garantías. El campo y la pesca merecen también un trato parecido, ya que sabemos que el atraso se ha debido a que los malos empresarios no han permitido que se formen cooperativas, las que también necesitan apoyos económicos y de capacitación para mejorar sus modos de producción. Digo, al menos eso pienso al ver cómo son tratados los empresarios y no se recuerdan a los independientes, que también dan trabajo. Recordé un cuento de Máximo Gorky, el cual habla de la llegada al cielo de un campesino y, mientras San Pedro le recibe con enorme sonrisa, de pronto se oyen fanfarrias y coros celestiales, se iluminan las puertas y el campesino es colocado a un lado. Estupefacto ve como un noble se acerca a las puertas, que se abren esplendorosas y es recibido con gran pompa. Al preguntar el ¿por qué de tal recibimiento a ese noble tan rico en la tierra? San Pedro le responde: pobres como tú llegan continuamente pero que llegue un noble, vamos eso es casi un milagro por eso se le recibe de tal forma. Espero que no vaya a ser el caso de nuestro nuevo gobierno electo, que a los empresarios se les dé lo que pidan y a los que quieren hacer sus cooperativas se les de otro tipo de trato ¿verdad?***

***Pero demos el beneficio de la duda razonable y esperemos a ver cómo se van desarrollando las cosas.***

***Hasta aquí por hoy. Un abrazo y hasta siempre seguimos en la lucha.***

***mml.09.07.2018***